EDITORIAL

CON LA EDICIÓN de este primer número presentamos ante la comunidad científica la revista *Cultura, Ciencia y Deporte,* que surge desde el Departamento de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte de la Universidad Católica San Antonio de Murcia.

Nuestras pretensiones, así como nuestras ilusiones, son claras: propiciar un espacio de debate científico desde el cual comunicar diferentes trabajos sobre el deporte.

Queremos hacerles partícipes del espíritu de nuestra publicación bien reflejado en el título de la revista que tiene en sus manos, el de abordar el deporte desde una perspectiva multidisciplinar para elaborar un discurso científico actual que responda a los retos y exigencias de nuestro tiempo.

Hemos hecho un gran esfuerzo para reunir el elenco de profesionales que compone el Comité Científico, representando a las distintas aproximaciones que la cultura humana ha realizado hasta hoy sobre el fenómeno deportivo, y a los que queremos agradecer su confianza en el proyecto. Puesto que entendemos que el deporte está en continua redefinición, que está vivo, y que responde al espíritu humano de acrecentar la naturaleza (de ir más allá, desarrollando las potencialidades humanas básicas, con la voluntad de buscar la excelencia), con sus aportaciones contribuiremos a definirlo en su devenir.

Por último, enfatizar que son ustedes, lectores e investigadores, quienes dan vida a esta revista..., y dan vida al deporte; que el deporte es cultura y la cultura no podría entenderse sin él. La cultura es ciencia, base de la ciencia y producto de ella... Y el deporte, para los científicos de nuestro ámbito, es un magnífico campo de estudio e investigación. Y por qué no, el deporte es al mismo tiempo ambas cosas, cultura y ciencia. Es acervo cultural y una búsqueda de la perfección a través de la metodología más "científica" que rige la acción humana: el entrenamiento, la constancia y la vivencia de las experiencias que aportan sus diferentes prácticas.

Antonio Sánchez Pato